

月の保育2月（1）

【聖句】 幼子はたくましく育ち、知恵に満ち、神の恵みに包まれていた。

ルカによる福音書 2-40

ぱんだ組

【目標】・うがい手洗いをして、健康に過ごせる習慣を身につける。

・寒さに負けず戸外で体を動かして遊ぶ。

★1月は子ども達と一緒に、お正月の伝承遊びをしています。コマを回してみたり、ビニールで作った凧を揚げて遊んでいます。また、補食のメニューにお餅があったり、給食でなますが出たり…日本のお正月、1月ならではの遊びや食事を楽しみました。

特にコマは回すコツを掴むと、ブロックで遊びながらブロックを回したり、おままごとのキノコを回そうとしたり、子ども達の柔軟な発想に驚かされています。

★2月には発表会があります。ぱんだ組では保育室で歌って楽しんでいるものを、アレンジして当日お見せしたいと思っています。普段の生活の中で、お友達と一緒に歌い笑い、過ごしながら成長してきた様子を保護者の方に見て頂けたら…と思っています。

当日は大体育館で全園児そろっての発表会。大きな舞台に出る事も子ども達には素敵な思い出になると思います。

★今年は暖冬ですが、それでも芝生グラウンドの日陰には小さな氷が張っています。そんな中でも、子ども達はいつも元気で、芝生を転げたり、園庭の砂場で遊んでいます。インフルエンザや風邪などが流行していますが、外から戻ったらうがい手洗いをする習慣も身につけてきました。そのせいか、お休みをするお友達が少ないぱんだ組です。日々、元気に過ごせるように子ども達と一緒に健康管理に取り組んでいます。

年少組

【目標】・発表会があることを知り、当日を楽しみに待つ。

・新しい遊びに挑戦し、遊びの幅を広げ、集団遊びを楽しむ。

★2学期の行事を通して、友達と協力することや何かを一生懸命頑張ること、「できること」が段々と増えてきた子ども達。そんな子ども達は4月から毎日、色んな歌を歌ってきました。上手に歌えるようになった素敵な歌声を、発表会で家の方やお客様に聞いていただくことを話すと、皆嬉しそうに目を輝かせていました。一度歌を聞くと、すぐに真似をして、元気に踊りながら歌っている姿を見ると、今から発表会が楽しみに感じます。発表会では子ども達の更に成長した姿を見せられるように、また、年少組らしさを大切にして、楽しく練習をしていきたいと思っています。

★3学期に入り、段々と集団で遊ぶことに、楽しさを覚えてきたように思います。先日、年長組が「はないちもんめ」をして遊んでいたところに、年少組も参加し、一緒に集団遊びを楽しんでいる姿がありました。クラスだけでなく、学年や異年齢での集団遊びの時間も大切にし、遊びの幅が広がればと思います。寒さに負けず、どんどん外遊びをして、一人でも多くのお友達と楽しい時間を共有してほしいと思います。 (山口)

月の保育（2）

年 中 組

- 【目標】・一人ひとりが協力をし、発表会の劇を楽しんで行う
・進級に向けて、園での約束事や生活習慣を再確認する

- ★ ★発表会に向け、劇の練習が始まりました。昨年の発表会とは違い、劇という初めての活動に、わくわくしたり、少し不安になったりとそれぞれの思いを持っている様子が見られています。運動会、作品展で「協力すること」を知り、学んだ子ども達。発表会のお話をするとすぐに「協力をしないと出来ないよね。」と言ってくれました。子ども達は劇中歌の練習や配役決めも、積極的に取り組んでいます。発表会では、みんなで協力すること、そして“大勢の前でセリフを言う”、という初めての体験を通し自分に自信を持てるよう、進めていきます。
- ★ ★3学期に入り、子ども達から「もう少しで年長組になる！」という意識が様々な場面で表れています。始業礼拝で園長先生から「我慢すること」というお話を聞いてから、以前より我慢しようとする姿が見られています。子ども達も年長組になろうという気持ちが芽生え始めていますので、園での約束事や生活習慣、お友達との関わり方など、もう一度子ども達と確認をし、自信を持って進級が出来るよう、日々の保育をしていきたいと思えます。

(齊藤)

年 長 組

- 【目標】・発表会に向けてみんなで心をひとつにし、歌や合奏に意欲をもって取り組む
・子ども園に通う残りの日数を意識しながら、友だちや保育者と楽しく過ごす

- ★ 先週から発表会に向けて歌の練習を始めました。年長組の子どもたちにとっては最後の発表会となります。今年の発表会は、「まごわやさしい」をテーマに行います。はじめて曲を聞いた子どもたちからは、「なんだかお腹が空いてきたみたい。」「楽しそう！」など様々な声上がり、披露する歌を気に入ったようです。これから朝の歌の時間や帰りの前などに歌い、少しずつ練習をしていきます。
- ★ また、発表会当日は、合唱の他にも合奏も行います。年長組らしい演奏を披露できればと思います。子ども達のきれいな歌声と息の合った合奏をご覧いただけるように、クラスや学年で心を一つにして発表会に望みたいと思います。子どもたちの成長した姿をどうぞ楽しみにしてください。
- ★ 卒園まであと2ヶ月を切りました。卒園に向けて思い出帳作りの話をし、今までどんな行事があったか、楽しかったことを少しずつ振り返ったり、将来の夢を考えたりしていきます。子ども達とたくさんの思い出が作れるように、たくさん遊んで、毎日充実した日々を過ごせるようにしていきたいと思えます。
- ★ 先月に引き続き、登園時間には遅れないように、時計を意識しながら行動出来るよう習慣づけていきたいと思います。

(小山)

